

Corporal W.A. Cochrane, CD



Cpl Wade Cochrane enrolled in the Canadian Armed Forces in August 2009 as an Infanteer and complete DP2 in 2012. Whilst posted to 1 RCR Petawawa, Cpl Cochrane occupied various positions from LAV Gunner to OC's signaller, supporting numerous domestic TAVs and exercises.

Cpl Cochrane transferred to Construction Tech in 2016 and was posted to CFB Borden. During his apprenticeship, he was tasked to Kingston, Trenton, and Petawawa. Wade completed QL5 in 2018 and was then posted to Dundurn. He obtained a Red Seal in carpentry in 2020. During his career, he deployed to Egypt for nine months to lead local trades during the construction of varied infrastructure projects.

Upon retirement, Cpl Cochrane has accepted the position of Carpentry Shop Supervisor in Dundurn to remain in the local area with his spouse.

CHIMO !

Caporal W.A. Cochrane, CD



Le Cpl Wade Cochrane s'est enrôlé dans les Forces armées canadiennes en août 2009 en tant que fantassin et a complété son PD2 en 2012. Pendant qu'il était affecté au 1 RCR Petawawa, le Cpl Cochrane a occupé divers postes, tels que celui de canonnier de VBL à celui de signaleur du commandant, soutenant de nombreux VAT et exercices domestiques.

Le Cpl Cochrane a transféré à Construction Tech en 2016 et a été muté à la BFC Borden. Durant son apprentissage, il a été affecté à Kingston, Trenton et Petawawa. Wade a terminé le NQ5 en 2018 et a ensuite été affecté à Dundurn. Il a obtenu un Sceau rouge en menuiserie en 2020. Au cours de sa carrière, il a été déployé en Égypte pendant neuf mois pour diriger les métiers locaux lors de la construction de divers projets d'infrastructures.

À sa retraite, le Cpl Cochrane a accepté le poste de superviseur d'atelier de menuiserie à Dundurn pour rester dans la région avec sa conjointe.

CHIMO !